

Mikis Theodorakis Vendría a Nuestro País

Los 30 integrantes del coro Mikis Theodorakis de la República Federal Alemana, estaría en nuestro país entre el 11 y el 17 de julio próximo, para participar en el encuentro "Chile crea".

En la ocasión, el coro —dirigido por el propio Theodorakis— interpretaría la última adaptación de "Canto General", de Pablo Neruda.

La información de la presencia de este importante grupo alemán fue confirmada por Schlomit Baytelmam, quien se encuentra en Alemania junto al doctor Andrés Tchernitchin en representación del Encuentro Internacional del Arte, la Ciencia y la Cultura por la Democracia en Chile.

Por otra parte, según informó el departamento de prensa de "Chile crea", la actriz Schlomit Baytelman estuvo en los parlamentos inglés, alemán y holandés, informando de la iniciativa. En la capital inglesa, la bancada de parlamentarios laboristas entregó su reconocimiento al evento y la delegación chilena recibió el apoyo de la Real Sociedad Científica británica.

Desde Europa, los representantes de 'Chile crea' informaron que están en avanzadas conversaciones con el Premio Nobel alemán de literatura Günter Grass y con el cantante británico Sting.

Música Docta en la